

gedruckt am: 20.04.2025

Name

B. C. Koekkoek-Haus (Kleve/Niederrhein)

Zeitraum

1960-

Andere Namen

Städtisches Museum Haus Koekkoek

Museum Haus Koekkoek

Künstlerhaus Koekkoek

Haus Koekkoek

B. C. Koekkoek-Huis

Koekkoek-Huis

B. - C.-Koekkoek-Haus

Koekkoek-Haus

früherer Name: Städtisches Museum Haus Koekkoek

Ort

Kleve/Niederrhein

Quelle für Namensansetzung

Wikipedia: Homepage: <http://www.koekkoek-haus.de/de/index.html>

Geschichte

1960 wurde das ehemalige Wohnhaus des niederländischen Malers Barend Cornelis Koekkoek zum Museum. Bis 1997 wurde es unter dem Namen Städtisches Museum Haus Koekkoek geführt. Seit 1997, nachdem das Museum Kurhaus Kleve das städtische Museum wurde, wird es als Stiftung B. C. Koekkoek-Haus sowie als Spezialmuseum für die niederländische romantische Malerei rund um B.C. Koekkoek und seinen Kreis fortgeführt.

URL der Körperschaft

de.wikipedia.org/wiki/B.C._Koekkoek-Haus

<http://www.koekkoek-haus.de/de/index.html>